

LAMPIRAN

Lampiran 01. Instrumen Penelitian Pedoman Observasi

INSTRUMEN PENELITIAN PEDOMAN OBSERVASI

Pedoman instrumen observasi ini disusun dalam rangka mengambil data terkait dengan penelitian yang dilakukan di Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Buleleng. Yang berjudul : **“Implementasi Penegakan Hukum Oleh Sentra Penegakan Hukum Terpadu (GAKKUMDU) Pada Tindak Pidana Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah Di Kabupaten Buleleng”**.

Instrumen observasi ini hanya digunakan sebagai panduan dalam melaksanakan penelitian. Dalam pelaksanaan penelitian di lapangan pedoman ini akan dikembangkan sesuai dengan situasi dan kondisi pada saat melakukan observasi di tempat penelitian.

NO.	Dimensi Yang Diobservasi	Hasil Observasi
1	Profil Sentra Penegakan Hukum Terpadu Kabupaten Buleleng	
2	Bagaimana peran Sentra Penegakan Hukum Terpadu (GAKKUMDU) dalam Implementasi Penegakan Hukum terkait Tindak Pidana Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah di Kabupaten Buleleng?	

3	Apa hal yang menjadi hambatan atau kendala Sentra Penegakan Hukum Terpadu (GAKKUMDU) dalam melaksanakan Penegakan Hukum terkait Tindak Pidana Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah di Kabupaten Buleleng?	
---	---	--



Lampiran 02. Instrumen Wawancara

INSTRUMEN WAWANCARA

Pedoman instrumen wawancara ini dibuat dalam rangka melaksanakan penelitian di Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Buleleng yang berjudul **“Implementasi Penegakan Hukum Oleh Sentra Penegakan Hukum Terpadu (GAKKUMDU) Pada Tindak Pidana Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah Di Kabupaten Buleleng”**. Instrumen wawancara ini digunakan sebagai pedoman untuk melaksanakan penelitian di lapangan, kemudian pedoman ini akan dikembangkan sesuai dengan situasi dan kondisi pada saat melakukan wawancara dengan responden di tempat penelitian tersebut.

Daftar Pertanyaan Unuk Koordinator Sentra Gakkumdu Kabupaten Buleleng :

1. Bagaimana sejarah terbentuknya Sentra Penegakan Hukum Terpadu Kabupaten Buleleng?
2. Bagaimana struktur organisasi Sentra Gakkumdu Kabupaten Buleleng?
3. Apa penyebab terjadinya Tindak Pidana Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah di Kabupaten Buleleng?
4. Bagaimana penanganan Tindak Pidana Pemilu dan Pilkada di Kabupaten Buleleng yang dilakukan oleh Sentra Gakkumdu Kabupaten Buleleng?
5. Apa kendala yang dihadapi oleh Sentra Gakkumdu Kabupaten Buleleng dalam proses penanganan Tindak Pidana Pemilu dan Pilkada di Kabupaten Buleleng?

Lampiran 03. Instrumen Pencatatan Dokumen

PEDOMAN

INSTRUMEN PENCATATAN DOKUMEN

Pedoman instrumen pencatatan dokumen ini dibuat dalam rangka melaksanakan penelitian di Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Buleleng yang berjudul : **“Implementasi Penegakan Hukum Oleh Sentra Penegakan Hukum Terpadu (GAKKUMDU) Pada Tindak Pidana Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah Di Kabupaten Buleleng”**. Instrumen pencatatan dokumen ini digunakan sebagai pedoman untuk melaksanakan penelitian di lapangan, kemungkinan pedoman ini akan dikembangkan sesuai dengan situasi dan kondisi pada saat melaksanakan penelitian di tempat penelitian tersebut.

No.	Dimensi Yang Didokumentasikan	Hasil dokumentasi
1	Struktur Organisasi Sentra Penegakan Hukum Terpadu Kabupaten Buleleng	
2	Laporan Akhir Sentra Penegakan Hukum Terpadu Pemilu Tahun 2024	
3	Identifikasi pihak yang dijadikan sumber informasi dalam penelitian (Nama, Jenis Kelamin, Alamat, Jabatan, Dll)	

Lampiran 04. Identitas Narasumber Penelitian

IDENTITAS NARASUMBER PENELITIAN

Nama : I Ketut Adi Setiawan, S.E., S.H.
Jabatan : Koordinator Sentra Gakkumdu Kabupaten Buleleng
Instansi : Bawaslu Kabupaten Buleleng

Nama : Gede Ganesha, S.TP.
Jabatan : Anggota Sentra Gakkumdu Kabupaten Buleleng
Instansi : Bawaslu Kabupaten Buleleng



**Lampiran 05. Surat Izin Pengumpulan Data Fakultas Hukum dan Ilmu Sosial
Universitas Ganesha**



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA
FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

Alamat : Jalan Udayana No. 11 Singaraja
Telepon : (0362) 23884, Fax : (0362) 29884, Email : fhis@undiksha.ac.id

Nomor : 2381/UN48.8.1/DL/2024
Lampiran : 1 (Satu) Gabung
Hal : *Pengumpulan Data*

Singaraja, 4 Nopember 2024

Kepada Yth. :
Bawaslu Kabupaten Buleleng
Jalan Bisma No.1, Banjar Tegal, Kec. Buleleng,
Kabupaten Buleleng - Bali
di Tempat

Dengan hormat, dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan skripsi dengan judul **“IMPLEMENTASI PENEGAKAN HUKUM OLEH SENTRA PENEGAKAN HUKUM TERPADU (GAKKUMDU) PADA TINDAK PIDANA PEMILIHAN UMUM DAN PEMILIHAN KEPALA DAERAH DI KABUPATEN BULELENG”**, kami mohon ijin untuk melakukan pengumpulan data melalui wawancara, yang diperlukan oleh:

Nama Mahasiswa : Gede Ian Narayana Yadnya
Nomor Induk Mahasiswa : 2114101094
F a k u l t a s : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)
Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan
Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih.

A.n. Dekan,
Wakil Dekan I,



Dewa Gede Sudika Mangku
NIP 198412272009121007

Tembusan
1. Arsip



Catatan:

- UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah"
- Dokumen ini tertanda ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan BsrE
- Surat ini dapat dibuktikan keasliannya dengan menggunakan *qr code* yang telah tersedia



Lampiran 06. Surat Keterangan Telah Melaksanakan Penelitian



Jalan Bisma Nomor 1X, Singaraja - Bali
Telp. (0362) 3306339, e-mail : set.buleleng@bawaslu.go.id
Laman : buleleng.bawaslu.go.id

SURAT KETERANGAN NOMOR: 154/KA.00/BA-03/12/2024

Yang Bertanda Tangan Di Bawah Ini Koordinator Sekretariat Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Buleleng Dengan ini menerangkan bahwa:

Nama : Gede Ian Narayana Yadnya
NIM : 2114101094
Universitas : Pendidikan Ganesha
Prodi : Ilmu Hukum

Mahasiswa tersebut benar-benar melaksanakan kegiatan penelitian di Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Buleleng dengan judul penelitian "*Implementasi Penegakan Hukum Oleh Sentra Penegakan Hukum Terpadu (GAKKUMDU) Pada Tindak Pidana Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah di Kabupaten Buleleng*".

Demikian surat keterangan ini dibuat dan diberikan kepada yang bersangkutan untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Dikeluarkan di Singaraja
pada tanggal, 20 Desember 2024
Badan Pengawas Pemilihan Umum
Kabupaten Buleleng
Koordinator Sekretariat,


IDA BAGUS PUTU ARDANA, S.Sos., MM.
NIP. 19750302 200902 1 001

Lampiran 07. Dokumentasi Penelitian



Lampiran 08. Riwayat Hidup Penulis

RIWAYAT HIDUP



Gede Ian Narayana Yadnya lahir pada tanggal 30 Mei 2003 di Singaraja, Kecamatan Buleleng, Kabupaten Buleleng. Penulis lahir dari pasangan suami istri Bapak Kadek Yudhi Udayana Yadnya, S.T. dan Ibu Mila Krisna Silayanti, S.E. Penulis Berkebangsaan Indonesia dan beragama Hindu. Saat ini penulis beralamat di Kelurahan Banyuasri, Kecamatan Buleleng, Kabupaten Buleleng, Provinsi Bali. Penulis menyelesaikan pendidikan Sekolah Dasar di SD Laboratorium Undiksha Singaraja dan lulus pada tahun 2015. Kemudian penulis melanjutkan pendidikan di SMP Laboratorium Undiksha Singaraja dan lulus pada tahun 2018. Lalu melanjutkan pendidikan di SMA Negeri 4 Singaraja dan lulus pada tahun 2021. Setelah itu, penulis melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi negeri yakni di Universitas Pendidikan Ganesha, Singaraja, Bali. Pada semester akhir tahun 2025 penulis telah menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Implementasi Penegakan Hukum Oleh Sentra Penegakan Hukum Terpadu (GAKKUMDU) Pada Tindak Pidana Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah di Kabupaten Buleleng”.